
Présents :  Reine  Jacquet,  Gilles  Dufresne,  Laurent  Garineau,  Cécile
Bareyre, Floreal Duclaux, Cyril Abela, Pierre Briol.

Absents  excusés :  Emilie  Campos,  Araceli  Duhamel,  Candy  Catard,
Thiméo Lacroix.

Ordre du Jour

- Approbation du PV du 24/06/2021
- Modification du règlement de la Salle des Fêtes
- SDEEG
- Décision modificative n°2
- Décision modificative n°3
- Autorisation à la Commune de Porte-de-Benauge de renommer un

bout de route
- Défrichage du Chemin Rural  en vue d’ouverture du chemin aux

promeneurs et installation d’abris pour hérissons
- Gratuité de location de la Salle des Fêtes pour les Jeunes majeurs
- Choix du Devis pour le défrichage
- Questions diverses

Début de séance : 19h

APPROBATION DU PV DU 24/06/2021

PV approuvé à l’unanimité des Présents.

Réunion du conseil municipal du 03/08/2021



 MODIFICATION DU REGLEMENT DE LA SALLE DES FÊTES

La décision de gratuité de location de la Salle des Fêtes une fois
aux  Jeunes  Majeurs  (18-20ans)  de  la  Commune,  sera  intégrée  dans
l’article 13 du règlement.

Décision votée à l’unanimité des Présents.

SDEEG

Le  Syndicat  demande  approbation  de  la  Commune  sur  des
modifications structurelles mineures lues en séance. 

Décision adoptée (6 voix « pour », 1 abstention).

MODIFICATIONS BUDGETAIRES N°2 & N°3

Suite  à  dépassement  de  dépenses  un réajustement  de  2  lignes
budgétaires est à effectuer.

Décision votée à l’unanimité des Présents.

AUTORISATION  A  LA  COMMUNE  DE  PORTE-de-BENAUGE  DE
RENOMMER UN BOUT DE ROUTE

Pour raison d’adressage de zone urbanisée sur la Commune de 
Porte-de-Benauge, demande nous est faite d’accepter de nommer la 
voie d’accès correspondante « Impasse Talusson »

Décision votée à l’unanimité des Présents.



DEFRICHAGE DU CHEMIN N°9 (LA FAURESSE)

- Après examen de la zone, un assainissement s’avère nécessaire.
Une  demande  d’expertise  sera  faite  auprès  de  la  SAUR  (Mr
D’Incan).

- Le devis de défrichage « Thinal-Maziat » est retenu (2712 €).
- Demande  de  subvention  est  faite,  dans  le  cadre  d’approche

pédagogique de la biodiversité.

Décision votée à l’unanimité des Présents.

DIVERS

• LOGICIEL DE GESTION MAIRIE

L’évolution « Cloud » du logiciel JVS actuellement utilisé entraînera
d’importantes  modifications et  un surcoût.  Son remplacement  par  le
logiciel AGEDI est à l’étude.

• SALLE DES FÊTES

La livraison des nouvelles tables et chaises a été faite ainsi que les 
éléments de la tente de réception.

En cette période « COVID », la Préfecture recommande le « passe 
sanitaire » au-delà de 50 personnes.

Clôture de séance à 20h40


